



ONE WORLD -SMS Rundbrief 2021



Hast du Lust auf einen **Praktikumseinsatz in Indien?**

Ja, sie fehlen in Indien:
die Volunteers von ONE WORLD!

Hoffentlich verbessert sich die Situation bezüglich Pandemie bald.

Interessierte können sich aber jederzeit melden:

volunteers@one-world.li

Liebe Leserin, lieber Leser

Dieser Rundbrief erscheint quasi am Vorabend vom Jubiläumsjahr 2022: Nächstes Jahr feiern wir unseren 30. Geburtstag (siehe Seite 8). Auf Seite 3 entdeckst du Neuerungen in der Öffentlichkeitsarbeit von ONE WORLD: Der monatliche Newsletter (Versand per Email) und die beiden Fotos des Monats (ONE WORLD und ONE NATURE) ermöglichen dir, am Ball zu bleiben und regelmässig Aktuelles aus ONE WORLD zu erfahren. Im Namen der Mitarbeitenden danke ich allen Spender*innen und ONE WORLD-Freunden für ihr Interesse und die wertvolle Unterstützung.

Marius Kaiser, Pfr.



- ▶ Spenden können ab sofort auch über unsere Homepage (Link «Spenden») gemacht werden: Kreditkarte, Twint oder PostFinance...
- ▶ Unsere Projekte können auch durch Legate nachhaltig und wirkungsvoll unterstützt werden.
- ▶ Ganz herzlichen Dank für Ihr Interesse, Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung!

ONE WORLD - Newsletter



Dieser erscheint seit Januar dieses Jahres monatlich und wird per Email zugestellt: aktuelle Informationen aus ONE WORLD, Interviews mit Projektpartnern... Bestellung direkt via Homepage www.one-world.li

Projektbereich ONE NATURE



Im Blick auf das Jubiläumsjahr 2022 – ONE WORLD feiert dann den 30. Geburtstag – wollen wir unseren Blick ausweiten und neben ONE WORLD auch die Natur, Pflanzen und Tiere, in den Blick nehmen...

Foto des Monats



Seit kurzem gibt es ab sofort das Foto des Monats auf unserer Homepage in zweifacher Hinsicht: Das monatliche Foto ONE WORLD zeigt Menschen in fernen Ländern, das monatliche Foto ONE NATURE weist darauf hin, dass wir ein Teil der Natur, ein Teil des Kosmos sind...

Strassenkinder in Indien



Father Ratna, der Projektleiter im Strassenkinderprojekt, schreibt: «Die zweite Corona Welle hat uns tief erschüttert. Vijayawada ist eine der Städte in Indien, die vom Virus sehr stark betroffen ist. Corona bringt noch mehr Armut, eine wirtschaftliche Krise und Arbeitslosigkeit nach Vijayawada.» Wir sind hoffnungsvoll, dass im nächsten Jahr wieder Engagierte zu den Strassenkindern in Indien können. Zwei Interessentinnen stehen schon auf der Warteliste...



Stefanie Ritter (Mauren FL)

Projekt Sponsorship

Wir unterstützen 164 Kinder und Jugendliche mit Schul- und Berufsausbildungen. Diese werden von fünf Personen (Ordensschwestern oder Priestern) begleitet. Einige Familien erhalten zur Förderung Nahrung und Medizin.

Ich möchte mich von Herzen bei allen Sponsoren für ihre jahrelange Unterstützung bedanken.

Rösle Kranz (Eschen FL)

Jugendliche mit



Pflege- und Wohnheim Belgaum



Die Heimleiterin Anita Rodricks ist sehr bemüht, die Bewohner*innen vor dem Coronavirus zu schützen.



Sie möchte an dieser Stelle allen Spender/innen von Herzen für die Unterstützung danken. Sobald sich die Situation bezüglich Coronapandemie verbessert hat, kann sich das Heim auf die Hilfe von Volunteers freuen. Wir haben schon eine Interessentin. Sie sucht aber noch eine Begleiterin fürs Praktikum. Hast du Interesse?

Bettina Fürst (Oftringen)

Karunalaya Hospital Mysore



Sister Theresa schreibt, dass die Schwestern alle geimpft und gesund sind. Der Spitalbetrieb läuft gut und die Hygienemassnahmen können umgesetzt werden. Es gibt wenig schwerkranke Patient*innen. Problematisch ist es für Menschen in den umliegenden Dörfern: Viele haben keine Arbeit und kein Einkommen. Hilfe ist notwendig für den Grundbedarf und Hygieneartikel. Darum sind sie in dieser besonderen Zeit sehr auf finanzielle Unterstützung angewiesen.



Jolanda Oberholzer-Hübscher (Oberkirch)
Evelyne Brogle-Zimmermann (Walkringen)

Kamerun – Casa des Anges



Unser Projekt Casa des Anges erlebt zur Zeit eine einschneidende Veränderung: Die Kinder, die bis jetzt im Heim gelebt haben, werden in Familien entfernter Verwandter platziert. Der Grund ist der Bürgerkrieg im Westen Kameruns. Viele Menschen flüchten und lassen ihre Kinder zurück. Nun hat der Staat angeordnet, dass die Kinderheime in Ostkamerun Flüchtlingskinder aufnehmen müssen. Es sind vorwiegend kleine Kinder.



Monika Roncuzzi (Hombrechtikon)

Partnerschaft Thalwil - Libanon



Im August haben wir in der Pfarrei Thalwil eine Solidaritätsaktion für Libanon gestartet. Innert weniger Wochen haben wir 9 Schachteln mit Lebensmitteln, 16 Säcke mit Kleidern sowie 43 Säcke mit Schuhen gesammelt für die Betroffenen der Gasexplosionen in Beirut. Der Verein «Solidarität Schweiz-Libanon» wird diese Materialien zusammen mit weiteren Hilfsgütern nach Beirut verschiffen.



Marius Kaiser (Thalwil)

Ecuador – Casa Padre Silvio



In Ecuador sind mittlerweile 50% der Bevölkerung geimpft und nun wird mit der Impfung von Kindern im Alter von 12-15 Jahren begonnen. Die Schulen werden in Macas ab Januar 2022 wieder mit dem Präsenzunterricht starten und bis dahin unterstützt die Casa die Kinder und Jugendlichen online. Für die Essenspakete, welche an die Familien geliefert werden, sammeln wir weiterhin fleissig Spenden.



Janina Maris und Benj Hofer (Aarau)

Women for Women



We had a meeting with all the animators and leaders of self help groups and planned the new methods for the women. During this lockdown mostly women were affected. So we wanted to reinvigorate the women by instilling in them the confidence. We hope and pray that all the women come back to the normalcy and support the family.



Sr. Jacintha

(Projektverantwortliche in Pedaboddepalli, Südindien)

ONE WORLD-Anlässe

im Jubiläumsjahr 2022



30 Jahre ONE WORLD

Sonntag, 15. Mai 2022, 10.00 Uhr: Gottesdienst mit dem Männerquartett Vocalis (anschliessend Jubiläumsfeier im Kulturhaus Rössle)
• Ort: Pfarrkirche St. Peter + Paul, Mauren FL

Musikalische Weltreise

Sonntag, 25. September 2022, 17.00 Uhr
Ensemble BelArtis (Gesang, Querflöte, Flügel)
• Ort: Serata - Stiftung für das Alter, Thalwil

Fest der Begegnung

Dienstag, 27. September 2022, 19.00–20.30 Uhr
• Ort: Flüchtlingszentrum, Heuweg 8, 9490 Vaduz FL

Jahrmarkt

Mitte Oktober 2022, Samstag + Sonntag
• Ort: Gemeindezentrum, Eschen FL

Weihnachtsmarkt

Freitag, 2. Dezember 2022, 15.00–21.00 Uhr
• Ort: Gotthardstrasse, 8800 Thalwil



Projektunterstützungen

ONE WORLD • Seehaldenstrasse 10 • 8800 Thalwil

PC 17-21 433-8: *das gewünschte Projekt angeben*

IBAN: CH 89 0900 0000 1702 1433 8 • BIC: POFICHBEXXX

Informationen/Kontakt

www.one-world.li • mail@one-world.li • 078 601 76 77